

résidences immobilier

Magnifique villa entièrement rénovée d'environ 180 m2 située dans un domaine sécurisé, à pied de la plage. Avec ses 5 chambres spacieuses, 2 terrasses offrant une vue panoramique sur le jardin et les collines environnantes et de la mer, 3 salles d'eau et 4 toilettes, ce bien est idéal pour une famille ou pour ceux qui apprécient l'espace et le confort. Vous trouverez également un garage, 2 places de parking avec carport, une buanderie pratique et une cuisine ouverte entièrement équipée. Le salon lumineux donne sur une terrasse couverte, parfaite pour profiter des repas en plein air. Pour vos ...

Magnificent completely renovated villa of approximately 180 m2 located in a secure domain, walking distance from the beach. With its 5 spacious bedrooms, 2 terraces offering panoramic views of the garden and the surrounding hills and the sea, 3 bathrooms and 4 toilets, this property is ideal for a family or for those who appreciate space and comfort. You will also find a garage, 2 parking spaces with carport, a practical laundry room and a fully equipped open kitchen. The bright living room opens onto a covered terrace, perfect for enjoying al fresco dining. For your moments of relaxation, a ...

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





